《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## かあかまう

大仙市立太田南小学校 学校報 令和2年度 第13号(2020.6.18)

## 「親子ふれあい花壇」「人権の花壇」苗植え作業

(三本扇地区の皆さん) 6月17日(水)

今年もいよいよ、自慢の花壇で花を育てる時期になりました。肥料をまき耕起作業を終えた花壇に、PTA体育・整備部員の方々が、たくさんの苗を並べてくださいました。午後6時からは、三本扇地区の親子の皆さんが、苗を1つ1つ大切に植えてくれました。親子で声をかけ合いながら、楽しんで作業してくださいました。三本扇地区のチームワークとパワーを感じました。

今年度のデザインの提案者は、6年の○○○○さん。 『笑顔あふれる校庭』というテーマで、「学校全体が明る く、笑顔あふれる生活ができるように」という願いが込め られています。みんなの力で、「花を眺めた人が笑顔で 元気になるような花壇」を作っていきたいと思います。



三本扇地区の皆さん、ありがとうございました
体育・整備部の皆さんの作業

耕起作業は、PTA会長の佐々木一嘉さんに やっていただきました。

お忙しい中、本当にありがとうございました。

## 原書大会中止のお知らせ



『大曲仙北席書大会』が、コロナの関係で今年度は中止になりました。「習字に親しみ、心をこめて文字を書く」指導の一環として、学校でも積極的に取り組んできた大会でしたので残念です。「今年こそは金賞を!」と意欲を燃やしていた子もいると思いますが、冬の書き初め展は今のところ行われる予定ですので、楽しみに待っていてほしいと思います。

## किल्डि

☆子ども読書通帳

二百冊賞

2年 〇〇 〇〇 さん 4年 〇〇 〇〇 さん

☆大曲仙北ソフトテニス大会 **優勝** 6年 ○○ ○○ さん

★暑くなり熱中症が心配な時期になりました。マスクの着用により熱中症のリスクが 高まるとも言われていますので、学校では気温や湿度などに注意しながら着脱の 判断をしたいと思います。なお、給食準備時には必ずマスクが必要ですので、 引き続き毎日持たせてくださるようお願いします。

